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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間  TOF
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

46名
0名
1名
29名
0名
0名
2名
0名

64.4％
計31名

1月例会報告
1月
累計

23,000円
328,000円

スマイル
1月
累計

0円
11,686円

YMCA基金

0名
12月メーキャップ

0％
12月訂正出席率

0kg
0kg

44,000円
237,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金1月

3月 例会担当予告 例会日／3月22日

■受　付／鈴 木 道 夫
■同　上／緒 方 哲 郎
■司　会／八 代 一 雄
■信　条／田 中 秀 宝

■開会の挨拶／後 藤 軍 治
■食前の言葉／室 伏 　 勲
■閉会の言葉／泉明寺みずほ

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

入会式／中 山 幸 男 君  2021年1月25日

この度、友人であります橋本一実君の紹介で入会させ
て頂きました中山幸男と申します。石川県小松市生まれ
で、小学生の時に こちら熱海に移り現在に至ります。
20代後半まで会社勤めをして30才になる平成7年に
カーショップ中山を開業いたしました。そして平成25年
に車とは、まったく関係のない在宅介護の会社、㈱ゆ
らっくすを設立いたしました。
趣味は、旅行です。海外一人旅が大好きですが今は、
このような状況ですので飛ばないでマイルを貯める陸マ
イラーに専念しています。
このような変り者ですが、皆様方と共にこれからの人生
を楽しく過ごせたらと思いますので宜しくお願いいたし
ます。

今まで通り活動をする事が困難な中ですが、最新の注意をして
顔を合わせての例会を行う事として食事なしのスタイルで行い
ました。やはりメンバーの顔が見える事は大切な事であると改め
て実感した例会となりました。
例会内の委員会報告でCS委員会の大木委員長より『令和３年
年賀はがきコンテスト』の活動内容の報告がありました。今まで
は例会会場に受賞者を呼び表彰を行う事が出来ましたが、本
年度はメンバーが学校に足を運んで表彰を行ったり、メンバー
を集めて準備を行う事が困難だったりと報告がありました。
大木委員長お疲れ様でした。
また嬉しい事に新しい仲間が入会致しました。
中山幸男ワイズ新入会員紹介にもございますがカーショップと
在宅介護のお仕事をされています。今後メンバーの皆様が車で
困った時や介護で困った時に相談できる心強い仲間が増えま
した。中山ワイズが楽しく活動できる様にメンバー皆で盛り上
げていきましょう。
そして一日も早い日常に戻る事をお祈りします。

中 山 幸 男

新入会員紹介

1月25日KKRホテル熱海で1月例会が開催されました。

た だ い ま 熱 海 は 春 爛 漫！た だ い ま 熱 海 は 春 爛 漫！

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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02日＊安田克己君
06日＊深澤勇弘君
12日＊松永正考君

15日＊緒方哲郎君
19日＊青木義美君
26日＊細田泰秀君

7日＊鈴木眞弓さん
8日＊齊藤淳子さん
28日＊奥平知之さん0

～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding Anniversary
01日＊渥美夫妻
02日＊橋本夫妻
18日＊栗本夫妻

20日＊大川夫妻
26日＊細田夫妻

　

2021
会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 2月22日㈪ 18:30～
会　場 静岡ＹＭＣＡセンター
受　付 橋 本 一 実 君 ・稲 田 梨 奈 君
司　会 三 井 敏 正 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  岩 瀬 勝 也 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  渥 美 雄一郎君
 １、会長挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
  １、委員会報告  各　委　員　会
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 B副会長 小 林 秀 樹 君
 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　

2月TOF移動例会プログラム

第8回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1． 2月の予定.............................................................報告
　2． 年賀はがきコンテスト及び年賀切手収集の報告....報告
　3． 親睦委員会６月ごろにさくらんぼ狩りを企画 ..........報告
　4． 京都パレスクラブ50周年が５月に延期 ..................報告
■議題
　1． 2月例会プログラムの件.........................................承認 
　2． 東日本区各種献金の件（メネット献金も含む）........承認 
　3． 東日本区から推薦依頼の件（今回は無し）.............承認
　4． YY談義の件（４月開催）........................................承認
　5． 臨時総会の件（次期役員指名）.............................承認
　6． スマイルの件（例会場内にて徴収、上限あり）.........承認
　7． BF表彰の決算報告...............................................承認
　8． 年賀はがきで審査に協力頂いた
　　江間様（日本画家）に謝礼の件..............................承認

■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 2月5日㈮ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 15名、オブザーバー1名
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹
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この度、次期泉明寺会長のもと、書記を担当させて
頂く事になりました。突然の指名を頂いた際はエッま
さかと思いました。深澤直前会長の書記を努めさせ
て頂いた際は数多くの失敗・混乱・迷走ぶりを遺憾
なく発揮させて頂きましたので今後書記に指名され
る事は絶対に無いであろうと思っていました。（深澤
直前会長には反省と感謝の気持ちしか御座いませ
ん。）次期泉明寺会長は熱海クラブの永い歴史の中
でも初の女性会長です。華やかな次期泉明寺会長に
彩りを添えられます様、精一杯頑張りたいと思いま
す。一年間どうぞ宜しくお願い致します。

CS委員長　大 木 一 郎

コロナ禍での
CS活動

村 上 達 也

令和3年（2021）
年賀ハガキコンテストを終えて

次期書記の指名をうけて 次期会計の指名をうけて

58年の熱海ワイズの歴史の中で、初めての女性会長
として就任させていただく事になりました。身にあり
余る光栄で、その栄ゆえにすでに溺れそうです。今、私
の思いを伝えるのに一番相応しい言葉はヘルプミー
です。
　そもそもこのクラブに入会したのは、ヒゲを生やし
た「フダノ」と名乗る怪しい人物からの誘いがきっかけ
でした。しかもFacebookで。ナンパに引っかったよう
なものです。とはいえ、森理事長を始め、八代ワイズ、
山田ワイズ、田中ワイズなど、まちの重鎮（そして今宮
神社の役員さま）たちが所属する組織であり、その仲
間に迎え入れていただいた、という事は幸甚の至りで
した。確か当初「役には付かなくていいからね。」とい
う口約束があったと記憶しております。なのに数年後
になんと会長職が回ってくるとは…私の美徳は従順
でおとなしいところです。どちらかというと誰かに守っ
てもらいたいタイプです。そんなわたくしにリーダー
シップを取れ、ということは、震えるコブタに狼狩りに
出よ、というような無謀なものです。とはいえ、就任さ
せていただく以上は、最大限の努力をいたしたく存じ
ます。
　なにしろ、私を支えてくださる要職の方が素晴らし

泉明寺みずほ
次期会長として

先ず池田会計１年間色々お世話に成り有りがとう御座
いました。
又この度会計と言う大役を引き受ける事に成りまし
た。熱海クラブ初の女性会長誕生とっても嬉しいで
す。大好きな時期会長みずほさんのお役に少しでも成
れたら良いなぁと日ごろ思い言っておりました。其れが
何と会計と言う私には不相応な大変な大役です。副
会計には小原ワイズ何と心強い事でしょうか。小原ワ
イズの大きな大きな船に乗りながら老脳を鍛え努力し
頑張って行きたいと思います。熱海クラブの皆様1年
間色 と々ご迷惑やご心配を掛けると思いますがご指
導、ご協力を是非是非宜しくお願い致します。

小石川冨美江

丑年

コロナ禍で数々の事業が中止になる中、このコンテストだけは出来
る！必ず成功させる！との思いで取り組みさせて頂きました。
僕はアナログですので行動あるのみと決意しました。が、まさしく
言葉通りとなりました。コロナの為、一同に集まり決めるとはいか
ず、書類を持っては取りに行き、作品持っては取りに行き、伝え事
があればまた行って……役所・郵便局・各学校・江間さんの処へ
何度足を運んだか（笑）
しかし、そのお陰で普段では出逢わない方 と々も繋がりができ、特
に校長先生方、教職員方とは有意義なお話を何度もさせて頂きま
した！
いよいよ表彰式間近で作業が多くなる時、大川書記から言われま
した。「委員会を開きなさい！その方が速いし楽しいから！」その通
りでした。お手伝い頂いたメンバーの方々。ありがとうございます。
感謝致します。
表彰式を終えた後、「やりきたった!!」と心の底から思えました。そ
してメンバーの力があったからだと確信しました。
特に、賞状制作をして下さり、急なトラブルにも迅速に対応して頂
いた小原ワイズ。過去のCS委員長の経験から的確なアドバイスを
して頂いた蛭田ワイズ。本当にありがとうございました。
貴重な経験を積ませて頂きました!皆様。ありがとうございました！
野田会長にはご褒美に何処か飲みに連れて行ってもらいます（笑）

コロナ禍で、各クラブでの活動も制限されています。
少人数で集まれるクラブ、大人数でも食事抜きで短
時間集まるクラブ、ZoomやZoomとリアルとのハイ
ブリッド例会を持つクラブなど、それぞれです。
CS活動では例年、キャンプ、スポーツ大会、ウォーキ
ング、スピーチコンテスト、コンサートなど、いろいろ
なイベントが行われていますが、今年は、中止若しく
は開催検討中です。 
コロナ禍でCS活動を行うにあたり、注目されている
いくつかのポイントがあります。子ども支援、貧困問
題、ユース・留学生・シニアサポート、被災地支援、そ
してYMCAサービスです。
子ども支援については、コロナ以前はスポーツ大会、
不登校支援や居場所サポート、子ども食堂などが注
目されていました。コロナ禍では、生活困窮世帯の
問題が徐々に明らかになり始めました。問題は、見
た目には困窮家庭がわからないことです。
YMCAや他団体と協働し、子ども支援を行うクラブ
が出てきています。ユース・留学生サポートでは、コ
ロナ禍で手作りマスクを有志で作って配ったクラブ、
食料支援を行ったクラブがありました。

い。書記は「ミスターワイズマン」の呼び声高い村上
ワイズ。会計は私の大切な友人でもある小石川ワイ
ズ。困っている私に手を差し伸べてくれた事の恩義を
一生忘れずにいようと思っています。これからはメン
バーの皆様の言うことをよく聞き、指示通りにしっかり
動き、そして怒られぬよう、目立たぬよう、静かに小林
次次期会長へバトンを渡したいと思います。
　さて、ワイズ活動におきましては2つの重点目標を
掲げております。1つ目は、青少年健全育成支援の更
なる充実。一年にわずか100名ほどしか生まれない熱
海の子どもたちが、熱海で育っていくことの幸せを実
感できるようなお手伝いができればありがたい事で
す。2つ目に、シンクグローバリー　アクトローカリー
の再認識。コロナ禍において先行きに不安はあり制
限も多い中ではありますが、世界と繋がる組織だから
こそ、このマインドをしっかりと携えてゆきたいと思い
ます。と、会長方針に書くつもりです。
　次年度も例年のスタイル通りにいかない事がたくさ
んあると思いますが、それを嘆くのではなく、その中で
もできる事、に喜びを感じ集中して力を注いでゆきた
いと考えます。私も同様でしたが、新しいメンバーは
まだまだ会に距離があるはずです。どうしたら早く馴
染み、楽しみをワイズ活動の中に見つける事ができる
のか、思いを寄せてみたいと思います。そして、「熱海
ワイズメンズクラブのメンバーである」という事がこの
上ない誇りになるようその名を高めてゆけたら嬉しい
です。

市長賞

教育長賞

郵便局局長賞

江間（日本画家）賞

特別賞
熱海クラブ会長賞


